
  
 
 
 
 
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 1 

ADOLESCENTE DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 11 DE JULHO DE 2022. 2 
Aos onze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e doze minutos, pela 3 
plataforma zoom, reuniram-se representantes do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 4 
Adolescente – CMDCA-Rio, com a presença dos conselheiros, titulares e suplentes, e demais 5 
participantes, para tratar dos seguintes assuntos: 1-Aprovação da ata da assembleia do dia 13/06/2022; 6 
2-Sipia CT; 3-Deliberação Plano de Ação 2023; 4-Deliberação GT Itaú Social; 5-Deliberação 7 
Registro/Regularidade de entidades; 6-Informes das Comissões e Grupos de Trabalho; 7-Informes 8 
Gerais. O presidente Carlos Laudelino deu início à assembleia, agradecendo a participação dos presentes. 9 
1-Aprovação da ata da assembleia do dia 13/06/2022: após a leitura, a ata foi aprovada por 10 
unanimidade; 2-Sipia CT: a vice-presidente Érica Arruda informou que esse tema foi tratado em algumas 11 
mesas diretoras e que a discussão sobre a implantação desse Sistema era antiga, sendo realizadas 05 12 
capacitações dos conselheiros tutelares e da equipe técnica e administrativa dos 19 conselhos tutelares. A 13 
Secretaria Municipal de Assistência Social já providenciou toda a infraestrutura e o CMDCA está 14 
repensando a composição do comitê gestor, já que a exigência é de um comitê gestor estadual; 3-15 
Deliberação Plano de Ação 2023: após a leitura, a deliberação foi aprovada por unanimidade. A senhora 16 
Nancy Torres falou da importância da prestação de contas no site do CMDCA; 4-Deliberação GT Itaú 17 
Social: após a leitura, a deliberação foi aprovada por unanimidade. A conselheira Patrícia Coda 18 
esclareceu que o CMDCA deveria se inscrever até 29/07 e, a partir disso, faria um edital para escolha da 19 
entidade executora. 5-Deliberação Registro/Regularidade de entidades após a leitura, a deliberação foi 20 
aprovada por unanimidade; 6-Informes das Comissões e Grupos de Trabalho: a) Comissão de 21 
orçamento: a conselheira Sandra Marques falou da ausência dos conselheiros governamentais nas 22 
reuniões e da prestação de contas semestral para a próxima assembleia; b) Comissão de Garantia de 23 
Direitos: a conselheira Ariana Tavares falou da quantidade de processos analisados e da realização de 24 
várias reuniões mensais, além do planejamento de visitas as entidades; c) a conselheira Priscila Pereira 25 
falou sobre o mascote do CMDCA e o informativo sobre aborto legal estupro de vulnerável; d) Comissão 26 
de Políticas Públicas: a conselheira Simone Cardozo falou da produção dos planos municipais e da visita 27 
ao circuito africano com o GT da 1ª Infância além da análise dos planos das diferentes secretarias; GT de 28 
Apadrinhamento construiu uma proposta inicial com o apoio do senhor Deildo Jacinto dos Santos. Em 29 
seguida, a conselheira Danuza Freitas falou do GT de Medidas Socioeducativas e do GT de Conferência 30 
com alguns encaminhamentos e propostas de datas para as pré conferências e a conferência municipal. A 31 
senhora Maria America Diniz Reis falou do GT que estudou a proposta de alteração de Lei dos conselhos 32 
tutelares que enfocou em três aspectos: constituição dos Conselhos Tutelares, Corregedoria e Comissão 33 
de Ética. Falou, também, sobre o GT de Diagnóstico da situação da criança e do adolescente e o envio de 34 
um balanço ao CMDCA. A conselheira Patrícia Coda esclareceu que o email enviado às entidades é da 35 
empresa Qualitest e não do CMDCA e isso poderia entrar em spam, o que implicava em atenção das 36 
entidades para as respostas ao questionário. Aproveitou para agradecer a contribuição da ex conselheira 37 
Maria America. 7-Informes Gerais: chamamento público com recursos do FMADCA: assunto seria 38 
abordado em uma assembleia extraordinária, pois ainda não tinha sido homologado e o CMDCA enviou 39 
ofícios para a Secretaria Municipal de Assistência Social e ao Prefeito para providências; além de um ofício 40 
da Secretaria Municipal de Assistência Social para a Secretaria Municipal de Fazenda sobre o mesmo 41 
tema. A senhora Lucimar Pereira falou da importância da capacitação para as entidades sobre prestação 42 
de contas. O presidente Carlos Laudelino informou que a próxima assembleia (08.08.2022) seria 43 
presencial no auditório do CASS. Não havendo mais assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada às 44 
16h03 e a ata segue assinada pelo Presidente e pelas Primeira e Segunda Secretárias, em 11 de julho de 45 
2022. 46 
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